

Pour diffusion immédiate
Le 13 septembre 2007

numéro 07-189

Dévoilement officiel de *La Boîte de lumière*

WHITEHORSE – Le gouvernement du Yukon, en partenariat avec la Ville de Whitehorse, le Conseil des arts du Canada et l'organisme Friends of the Gallery, a procédé aujourd'hui au dévoilement de la sculpture *La Boîte de lumière* devant l'immeuble du ministère de l'Éducation.

La ministre du Tourisme et de la Culture, M^{me} Elaine Taylor, la mairesse suppléante, M^{me} Florence Roberts, et le coprésident du comité consultatif sur l'éducation des premières nations du Yukon, M. Peter Johnston, de même que le ministre de l'Éducation, M. Patrick Rouble, étaient présents pour souhaiter la bienvenue aux invités et à l'artiste, M. Ken Anderson.

« Depuis sa création en 1981, Friends of the Gallery a acquis près de 300 œuvres d'art pour le compte de la collection permanente du Yukon. Cela permet aux Yukonnais et aux touristes de découvrir notre patrimoine culturel, tel qu'il est exprimé au moyen des arts visuels », a dit M^{me} Taylor. « C'est un grand plaisir pour moi de voir ajouter à la collection cette nouvelle pièce de l'artiste yukonnais reconnu, Ken Anderson. Félicitations à tous. »

La sculpture *La Boîte de lumière* est une œuvre de l'artiste tlingit Ken Anderson, exécutée en 2006 sur demande de l'organisme Friends of the Gallery. Il s'agit d'un cube métallique qui représente la légende tlingit relatant comment le Corbeau s'empara d'une boîte pour libérer la lumière qu'elle contenait et éclairer ainsi le Monde. Les six faces du cube de métal représentent les personnages de la légende : le Corbeau, le Vieil Homme, la fille de celui-ci, la lune, les étoiles et le soleil.

« Je trouve tout à fait pertinent que cette œuvre exceptionnelle soit située devant l'immeuble du ministère de l'Éducation », a dit M. Rouble. « Cela illustre bien l'importance que nous accordons à la culture et au patrimoine dans les écoles du Yukon. »

La sculpture de M. Anderson, installée depuis le 8 août, mais dévoilée aujourd'hui, est la deuxième œuvre de cet artiste à être exposée dans un endroit public. La première, intitulée *S'inspirer d'hier pour préparer demain*, se trouve devant l'immeuble du ministère du Tourisme et de la Culture, sur la 2^e Avenue, à Whitehorse.

- 30 -

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Alicia Debrececi
Communications
Tourisme et Culture
867-667-8589
alicia.debrececi@gov.yk.ca

Clea Roberts
Communications
Éducation
867-667-7102
clea.roberts@gov.yk.ca